

## 7. Herrenmannschaft des SORIN – Rückblick, Neuausrichtung und Ausblick

### Eine schwierige Hinrunde in der 3. Kreisklasse

Die 7. Herrenmannschaft Tischtennis des SORIN blickt auf eine unglückliche Hinrunde in der 3. Kreisklasse zurück. Trotz großer Motivation und Einsatz blieb das Team in vielen Situationen unter seinen Möglichkeiten. Nach intensiver interner Rücksprache hat sich die Mannschaft dazu entschlossen, sich aus dem aktiven Ligabetrieb zurückzuziehen.

### Fokus auf Freude, Teamgeist und neue Aktivitäten

Anstatt sich entmutigen zu lassen, setzt das Team nun bewusst auf eine positive Neuausrichtung.

Künftig stehen Spaß, Freude am Sport und Teamgeist deutlich im Vordergrund.

Die Mannschaft wird sich verstärkt folgenden Aktivitäten widmen:

- Freundschaftsspielen gegen regionale und überregionale Teams
- kleineren Turnieren, an denen sie teilnehmen
- selbst organisierten Turnieren, um den Austausch mit anderen Vereinen zu fördern

Nächster Termin: Freundschaftsspiel in Bonn

Bereits am kommenden Freitag findet das nächste sportliche Highlight statt:

Die 7. Herrenmannschaft bestreitet ein Freundschaftsspiel in Bonn.

### Ausblick

Die Mannschaft freut sich auf viele spannende Begegnungen, neue Kontakte und sportlich faire Wettkämpfe.

Mit der neuen Strategie setzt die 7. Herrenmannschaft ein klares Zeichen:

Tischtennis soll vor allem Spaß machen – und genau darum geht es jetzt.